

**FRONT
DE GAUCHE**

Pour une Défense Souveraine et Altermondialiste



Jean-Luc Mélenchon

Candidat du Front de Gauche
à l'élection présidentielle

22 AVRIL ET 6 MAI 2012

« Il faut exiger qu'il y ait un débat sur le système de défense de la France et de ses alliances. Cela fait partie des questions fondamentales sur lesquelles il doit y avoir accord entre Français. » (Jean-Luc Mélenchon, Une Défense souveraine et altermondialiste, 30 mars 2012.)

Nous appelons les acteurs civils et militaires de la Défense, aux côtés des citoyen(ne)s français(es), à réfléchir à ce qui conditionne l'avenir de notre patrie républicaine.

Une bifurcation de l'histoire est à l'œuvre. Si les États-Unis d'Amérique ne parviennent pas à briser l'euro et à isoler la Chine, deux questions liées, le « statut exorbitant du dollar » s'érodera et leur dette sera insolvable. Leur unique avantage résidera alors dans une suprématie militaire faite de 700 bases réparties sur les cinq continents. Parallèlement, la crise écologique modifie sous nos yeux les conditions d'accès aux ressources essentielles. Sans changements politiques et économiques majeurs, elles deviendront plus encore qu'aujourd'hui l'enjeu de conflits armés.

Seul le candidat du Front de gauche tient compte de ces réalités. Il propose une stratégie alternative, au service de la paix et de la défense de la République. Les principes en ont été exposés lors de l'allocution du 30 mars 2012 :

<http://www.placeaupeuple2012.fr/intervention-de-jean-luc-melenchon-sur-la-defense/>.

Face au consensus occidentaliste et atlantiste, il a rappelé que la France est une République universaliste. Son intérêt partagé réside dans l'avènement d'un monde multipolaire libéré de toute forme d'hégémonisme, donc dans l'action aux côtés des pays émergents. La condition de cette politique est la réaffirmation de notre indépendance militaire, garantie ultime de la souveraineté du peuple français.

Le candidat du Front de Gauche s'est donc engagé :

- à sortir la France de l'OTAN, à retirer toutes nos troupes d'Afghanistan, et à reconnaître la seule légitimité de l'ONU en matière de sécurité collective ;
- à réorienter notre doctrine vers une conception strictement défensive, tant dans le domaine conventionnel que nucléaire ;
- à refuser toute participation au dangereux projet étasunien de bouclier antimissile ;
- à promouvoir dans le cadre onusien un réel processus de désarmement multilatéral ;
- à créer un pôle public de l'armement qui planifiera la production selon les besoins de la nouvelle stratégie, et libèrera notre industrie de défense des logiques financières et des contraintes étrangères.

Le lien entre l'armée et la nation étant un principe fondamental de la République, le Front de gauche remettra en question tout ce qui l'a mis à mal ces dernières années :

- en mettant un terme à la RGPP ;
- en engageant une discussion nationale sur les conditions de syndicalisation des militaires ;
- en réaffirmant le caractère strictement public de l'appareil de défense et en rendant inconstitutionnelles toute forme de privatisation des moyens opérationnels entendus au sens large, ou de promotion de sociétés militaires privées ;
- en développant la réserve dans ses composantes citoyennes et opérationnelles, et en la cantonnant à un usage strictement conforme aux principes républicains ;
- en réaffirmant la distinction républicaine entre défense nationale et sécurité intérieure.

Pour toutes ces raisons, nous vous appelons à résister lucidement, en votant le 22 avril pour le candidat présenté par le Front de gauche, seul porteur d'une alternative transformatrice et d'une espérance digne des principes fondateurs de la République française.

Pour lire cet appel en ligne, et le signer, cliquez directement sur le lien suivant :
<http://www.placeaupleuple2012.fr/defense/>

Pour toute information, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante :
fdgdefense2012@placeaupleuple2012.fr

